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Bulletin # 45 – 2020 : Message de la SAAQ 

        Nouvelle version de l’examen préalable à l’obtention du permis 
d’apprenti conducteur (module 5) 

 
 

 
Ce bulletin vise à informer les écoles de conduite qu’une nouvelle version de l’examen 
du module 5 préalable à l’obtention du permis apprenti conducteur (classe 5) a été 
déposée dans le site sécurisée SharePoint.  
 
La nouvelle version doit-être remplacée par celle existante. Les écoles disposeront d'un 
délai de 7 jours pour faire la transition. Après ce délai, l’utilisation de la nouvelle version 
déposée deviendra obligatoire.  
 
Notez que les versions de reprise en cas d’échec n’ont pas été remplacées et 
demeurent les mêmes. 

 
 

 

News Bulletin # 45 – 2020: Message from the SAAQ 

New Version of the Module 5 Exam Prior to Obtaining a 

Learner’s Licence 

 

 

This news bulletin is to inform driving schools that a new version of the mandatory 
module 5 exam prior to obtaining a learner’s licence has been posted on the secure 
SharePoint site.  
 
The new version is to be replaced by the existing version. Schools will have a 7-day 
delay to make the transition. After that time, the use of the new version will become 
mandatory.  
 
Note that the retake versions in case of failure have not been replaced and remain the 
same. 
 

 

 


